

## Éric Lafitte, adjoint du commissaire, est décédé

**BIARRITZ** Le commandant divisionnaire Éric Lafitte, adjoint au commissaire de police de Biarritz, est décédé d'une crise cardiaque, samedi matin, à l'hôpital de Bordeaux. L'homme âgé de 55 ans, originaire de Gironde, avait été muté au Pays basque il y a deux ans, en janvier 2017, après avoir passé l'essentiel de sa carrière dans le Val d'Oise.

Il avait accédé au grade de commandant divisionnaire il y a un an et était le père de deux enfants. Ses obsèques auront lieu ce samedi, à partir 10 h 30, dans la commune de Mérignac.



**Éric Lafitte était le numéro 2  
du commissariat de Biarritz.**

PHOTO ARCHIVES ÉMILIE DROUINAUD